

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Mata Pelajaran:	Bahasa Indonesia	Sekolah: MA Sunan Kalijogo Kediri	Materi Pokok:	Buku Fiksi
Kelas/Semester	XI-2		Alokasi Waktu	25 Hari
Kompetensi Dasar	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengidentifikasi unsur-unsur buku fiksi puisi dan prosa 2. Menyusun karangan fiksi puisi dan prosa 3. Memproduksi buku fiksi antologi puisi dan prosa 			
Indikator Pencapaian Kompetensi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengidentifikasi dan mengomentari bagian-bagian yang membangun karangan fiksi puisi dan prosa naratif 2. Menyusun karangan fiksi puisi dan prosa naratif berdasarkan investigasi mandiri terhadap situasi dan aktivitas selama pandemi Covid-19 3. Melaporkan dan merevisi karangan dalam diskusi daring dengan guru 4. Berkolaborasi menerbitkan buku antologi puisi dan prosa bertema “Melawan Corona dengan Karya” 			

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah pembelajaran dengan model “Pembelajaran Berbasis Proyek” berupa pembuatan antologi puisi dan prosa bertema melawan corona dengan karya, peserta didik mampu merefleksikan pengalaman serta praktik baiknya dalam upaya mencegah dan melawan pandemi virus corona dan menyusun karangan puisi dan prosa dengan cerdas, kritis, kreatif, solutif, partisipatif, aktif, prospektif, bertanggung jawab dan selalu bersyukur/.

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Media : WhatsApp, Surat Elektronik, YouTube, dan Internet (siswa)

Alat/Bahan : Buku, Gawai, dan Laptop

Kegiatan Pendahuluan
Guru melakukan apersepsi, motivasi, stimulus, menyampaikan tujuan pembelajaran, cakupan, lingkup materi, langkah pembelajaran, dan penugasan melalui WhatsApp yang dikirim langsung ke nomor siswa, Wali Kelas, dan Wali Siswa di Pondok
Kegiatan Inti
<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik membaca pesan dari guru dan mencari tahu permasalahan yang terdapat dalam teks tersebut. 2. Peserta didik merumuskan permasalahan berkaitan dengan isi dan sistematika karangan puisi dan prosa. 3. Peserta didik dengan difasilitasi dan dibimbing pendidik untuk membangun pengetahuannya secara mandiri melalui media daring. 4. Peserta didik bisa memahami materi melalui kanal YouTube milik guru mapel atau dari sumber lain. 5. Peserta didik bekerja melakukan investigasi mandiri untuk mengumpulkan data. Selanjutnya, peserta didik menyajikannya dalam bentuk karangan puisi dan prosa. 6. Peserta didik melaporkan hasil karyanya. 7. Peserta didik melakukan evaluasi dalam bentuk curah pendapat juga refleksi terhadap kegiatan yang telah mereka lakukan. 8.
Kegiatan Akhir
Guru membukukan karya menjadi buku fiksi antologi puisi dan prosa, kemudian mempublikasikannya ke media digital. Guru menutup pembelajaran, bersama siswa menyimpulkan pembelajaran, refleksi, umpan balik, penugasan, pesan moral, menyampaikan informasi pembelajaran selanjutnya, berdoa.

C. Penilaian :

1) Sikap: Observasi, 2) Pengetahuan: Tertulis, 3) Keterampilan: Produk

Mengetahui
Kepala MA Sunan Kalijogo

Drs. H. Marwan

Kediri, 20 Maret 2020

Guru Mata Pelajaran

A. Fajar Anhari, S.Pd.